



Souvenirs de Johnny Hallyday sur le Dakar...

André Dessoude s'apprête à affronter le nouveau Dakar, en Amérique du Sud...

2012 se termine. Et c'est avec une pointe de nostalgie que le préparateur saint-lois André Dessoude se souvient avoir "emmené" Johnny Hallyday au bout de l'aventure, sur le Dakar 2002. Jusqu'au milieu des années 2000, la mythique course du Dakar, c'était en Afrique. Depuis ces dernières années, pour des questions géopolitiques et de sécurité, la course s'est redéployée en Amérique du Sud. Entre le 5 et le 20 janvier, le parcours va partir du Pérou, pour atteindre le Chili, en passant par l'Argentine. Ce que l'Amérique du Sud apprécie beaucoup! "Le tourisme en Argentine s'en trouve particulièrement dynamisé" commente André Dessoude: "Les images filmées lors

de la course montrent des paysages fabuleux et donnent envie aux voyageurs de venir dans ce pays!" Pour André Dessoude et ses pilotes, le temps ne sera pas à la flânerie. Il engagera 5 voitures et un camion. Avec en vedette, l'as du volant Christian Lavieille.

Un team qui innove

André Dessoude, appelé "le sorcier saint-lois", pour sa science de la mécanique, le constate: "La technologie des voitures ne cesse de progresser. Par exemple dans le domaine des suspensions, qui sont de plus en plus techniques". Alors le team ne cesse d'innover. Pour être le plus performant sur la course, qui offre son lot d'incertitudes. Mais aussi d'aventures: aventures mécaniques et humaines également. Pour en revenir à Johnny Hallyday, André Dessoude se souvient des circonstances dans lesquelles il a été amené à deve-



André Dessoude a passé le cap des 30 participations au Dakar. Voilà qui confère une solide expérience et forge de nombreux souvenirs!

nir son "team manager": "Johnny voulait s'acheter une Ferrari et comme les délais de livraison en France étaient un peu longs, il s'est

adressé à Jean Todt, alors patron de Ferrari en Italie. Ils se sont mis à parler voiture-passion, Dakar... et Jean Todt a dit à Johnny que s'il

voulait un jour prendre part au Dakar, il fallait que ce soit dans mon team. C'est comme ça que tout a commencé!" Lire aussi en Sports.